



田中のわたし

今月の題字 齋藤 ^{ひゅうと} 彪斗君 (荒川小2年)



大勢の人に囲まれて迎えた記念日 山田の田中^{つるまつ}さん元気に100年目

山田の田中鶴松さん(大正3年生まれ)が11月20日で満100歳の誕生日を迎えました。同日、平安荘で行われた長寿祝い金贈呈式には鶴松さんの家族、ほかの利用者など大勢が出席。式には佐藤町長が訪れ「おめでとうございます。これからも元気に過ごして町の次の姿を見届けて欲しい」とお祝いの言葉を掛け、長寿祝い金を手渡しました。普段の生活では一緒に暮らす妻・みささんを常に気遣っている鶴松さん。この日、みささんからプレゼントを受け取ったその顔に、やさしい笑みを浮かべていました。

サケの魅力を楽しめる一日 やまだの鮭まつりが開催

11月30日、山田魚市場特設会場で「やまだの鮭まつり」が開催されました。これは、山田の主力産業である漁業の振興と地域活性化を目指すと同時に、旬のサケを味わってもらおうと毎年開催されているものです。会場ではサケ、新巻、イクラなどを販売。中でも新巻は人気の商品で、訪れた大勢の人が買い求めていました。そして鮭まつりのメインイベントはサケのつかみ取りです。サケの遡上状況が悪く開催が危ぶまれましたが無事に開催。参加者は生きのいいサケの感触を楽しんでいました。



ダニエル・カールさんがサンタに 園児らに笑顔のプレゼント

12月16日、山田幼稚園(齋藤絹子園長、園児47人)でクリスマス会が開かれました。手作りのとんがり帽子をかぶり、「あわてんぼうのサンタクロース」を歌う園児らの前に現れたのはサンタに扮したタレントのダニエル・カールさん。震災直後から何十回も本町を訪れて支援を続けており、この日もがんばる子どもたちを笑顔で元気づけたいとサンタ役を買って出ました。英語のあいさつに園児らも「ハロー」と答え、一人一人プレゼントを受け取って一足早いクリスマスを楽しみました。